



ARCHDIOCESE OF MIAMI

Office of the Archbishop

9 de Julio, 2024

Queridos amigos en Cristo,

El fin de semana del 3 y 4 de agosto del 2024 se llevará a cabo una segunda colecta en nuestras parroquias para el Fondo de Becas del Seminario. Este fondo ayuda en la formación de los futuros sacerdotes. La colecta anual se llevará a cabo el 4 de agosto, en la fiesta de San Juan María Vianney, como un hermoso recordatorio de nuestro propio seminario aquí en nuestra comunidad.

En el capítulo 24 del Evangelio de Lucas, vemos cómo Jesús acompaña a dos discípulos desde Jerusalén hasta Emaús. A lo largo del encuentro, Jesús les explica las escrituras y fue en la fracción del pan donde los discípulos reconocieron a Jesús por primera vez. Durante este tiempo en que nuestro país ha estado viviendo un Avivamiento Eucarístico, también se nos anima a nosotros a ver el rostro de Jesús en la fracción del pan. En cada Misa, cuando el sacerdote nos ofrece el Cuerpo, la Sangre, el Alma y la Divinidad de Jesús, somos llevados de regreso a ese momento en Emaús donde nuestros corazones arden al reconocer la presencia real de Jesús. Con su generosa contribución al Fondo de Becas del Seminario, usted facilita que los seminaristas se entreguen en sus estudios para ser los sacerdotes que ustedes merecen. Es en el seminario donde son acompañados por el Señor por primera vez, para que luego puedan acompañarlos a ustedes.

Les agradezco su generosidad al contribuir al Fondo de Becas y les pido sus oraciones para que muchos jóvenes en nuestra Arquidiócesis se abran a una vocación de servicio a la Iglesia respondiendo al llamado del sacerdocio o a la vida religiosa.

Atentamente en Cristo,

Reverendísimo Monseñor Thomas Wenski
Arzobispo de Miami

